

DESSERTS V

BRIE DE MELUN TRUFFÉ 10

Mascarpone, brisures de truffe

TARTE AUX ABRICOTS 9

Caramel, noisettes, glace au yaourt

CHURROS 8

Crème diplomate

CLAFOUTIS AUX CERISES 10

Sorbet fraise

COOKIE CHAUD CACAO À PARTAGER 13

Boule de glace vanille

MADELEINE CASSIS 9

Ganache cassis, huile de thym

CAFÉ / THÉ GOURMAND 9

Sélection de 3 mignardises

LIQUEURS

La carte des digestifs est disponible sur demande

CALVADOS MORIN SELECTION	10	CHARTREUSE JAUNE	15
ADRIATICO BLANC	11	TEMPUS MENTHE	14

On fait de notre mieux pour vous servir des plats avec des produits de saison et locaux, autant que possible. Pour des infos sur les allergènes, demandez à un membre de l'équipe. Prix nets en €, TVA incluse à 10% sur la nourriture et les boissons non alcoolisées ; à 20% sur les boissons alcoolisées. L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération. Les tickets restaurant ne sont pas acceptés le soir et le weekend, et ne peuvent faire l'objet d'un rendu de monnaie. Merci de noter que nous n'acceptons pas les chèques, les billets de 200€ et de 500€.

DESSERTS V

TRUFFLED MELUN BRIE	10
Mascarpone cream, truffle shavings	
APRICOT TART	9
Caramel, hazelnut, yoghurt ice cream	
CHURROS	8
Diplomate cream	
CHERRY CLAFOUTIS	10
Strawberry sorbet	
COCOA HOT COOKIE TO SHARE	13
Vanilla ice cream	
BLACKCURRANT CASSIS	9
Blackcurrant ganache, thyme oil	
COFFEE / TEA GOURMAND	9
Selection of 3 homemade sweets	

LIQUEURS

Our liquor menu is available upon request

CALVADOS MORIN SELECTION	10	CHARTREUSE JAUNE	15
ADRIATICO BLANC	11	TEMPUS MENTHE	14

We do our best to serve up dishes using seasonal and locally sourced produce where possible. For any additional info on allergens please ask one of our lovely team. Prices are net in €, including 10% VAT on food & non alcoholic drinks ; including 20% VAT on alcoholic drinks. Alcohol abuse is dangerous for health, consume with moderation. We do not accept tickets restaurant on weekend and evening, and can not be returned. We don't accept checks, 200€ and 500€ notes.